

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wiener Wiesn-Fest 2016



Große Vorfreude auf das sechste Wiener Wiesn-Fest (v. l. n. r.): In der zweiten Reihe: Markus Liebl (Generaldirektor Brau Union Österreich AG), Corinna Tinkler (Direktorin Unternehmenskommunikation Rewe International AG), Christian Feldhofer (Geschäftsführender Gesellschafter Wiesn Veranstaltungen- und Kultur GmbH), Claudia Wiesner (Geschäftsführerin Wiesn Veranstaltungs- und Kultur GmbH), Martina Sigl (Unternehmenssprecherin Wojnar's Wiener Leckerbissen), Harry Prünster (Musiker und Künstler). Vorne: Die Jungen Zillertaler

Gepflegtes Brauchtum, zeitlose Tradition und pure Geselligkeit. Das ist das Wiener Wiesn-Fest – gelebt von Menschen mit kunterbunter Dialekt- und Trachtenvielfalt. 18 Tage lang feiert das Wiener Wiesn-Fest, heuer vom 22. September bis 9. Oktober, vor der einzigartigen Kulisse des Wiener Riesenrades.

Nachdem im Vorjahr ein neuerlicher Besucherrekord verzeichnet werden konnte, werden im Jahr 2016 350.000 Besucher erwartet, die die einzigartige Stimmung genießen. Mit dem Kaiserjahr und 250 Jahre Wiener Prater ist 2016 ein besonderes Jubiläumsjahr. „Wir freuen uns, bereits in der sechsten Ausgabe von unseren Gästen als unverzichtbarer Veranstaltungshöhepunkt wahrgenommen zu werden“ so Christian Feldhofer, Geschäftsführender Gesellschafter Wiesn Veranstal-

tungs- und Kultur GmbH.

Der Wiener Wiesn-Fest-Tag startet ab 11.30 Uhr mit traditionellem Frühschoppen und jeder Menge Gaudi. Im liebevoll dekorierten Wiesn-Fest-Dorf finden sich auch heuer wieder die drei bekanntesten Festzelte und vier gemütliche Almen. Jeden Abend (ausgenommen Sonntag) verwandelt sich das Wiesn-Fest-Gelände ab 18.30 Uhr zur angesagtesten Party der Stadt. In den Festzelten herrscht eine einzigartige Atmosphäre mit drei Stunden Live-Musik der besten Partybands und unvergleichbarer Stimmung mit den Top-DJ's des Landes und Live-Acts in den Almen.

„Auf unserem Wiesn-Festgelände ist für jedes Dirndl und jede Lederhose das Richtige dabei“, verspricht Claudia Wiesner, Geschäftsführerin des Wiener Wiesn-Fests.

Das Team rund um das Geschäftsführer-Duo Claudia Wiesner und Christian Feldhofer hat einen hochkarätigen Kooperationspartner gewonnen.

„Die Rewe Group verkörpert mit ihren Marken das komplette Spektrum des österreichischen Handels, von Nahversorgern wie Adeg und Billa, dem Verbrauchermarkt Merkur, dem Diskonter Penny bis hin zu Bipa im Drogeriebereich. Wir freuen uns, einen so tollen Partner aus der Heimat begrüßen zu dürfen, denn sowohl die gesamte Rewe Group als auch wir haben ein klares Bekenntnis zu österreichischen Werten und Traditionen“, zeigt sich Wiesner begeistert.

Höhepunkte auf der Wiener Wiesn 2016

Bei der sechsten Ausgabe des Wiener Wiesn-Fests wird es den bewährten Mix aus Tradition und Neuem

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

geben. Wie auch in den vergangenen Jahren wird das ganze Land in die Stadt geholt – während den Bundesländertagen wird jedes Bundesland auf der Brauchtumsbühne präsentiert.

Stadt, Land, Genuss: Die Nacht der Landwirtschaft

Zum zweiten Mal bringt der Österreichische Agrarverlag gemeinsam mit dem Wiener Wiesn-Fest mit dem Sonderevent „Die Nacht der Landwirtschaft“ das Land in die Stadt. Das Wiesbauer-Zelt wird am 27. September zum Treffpunkt der österreichischen Landwirtschaft, wobei Kulinarik, urige Volksmusik und Geselligkeit natürlich nicht zu kurz kommen. Ein besonderer Höhepunkt ist der Auftritt der Dirndl Rocker, die mit Live-Musik das Festzelt in Feierstimmung bringen.

FIRMENMITTEILUNG

Die Nacht der Landwirtschaft

Dienstag, 27. September
2016 ab 18 Uhr

Wiesbauer-Zelt am Wiener
Wiesn-Fest (Wiener Prater)

Tickets und Informationen
unter www.NachtDerLandwirtschaft.at bzw.
www.wienerwiesnfest.at